

Journée Aéronautique



Image du concorde



À la suite du succès de la journée aéronautique d'avril 2023 et face à la demande croissante de nos membres, nous projetons de reproduire cet événement avec le même agenda.

MUSÉE AÉRONAUTIQUE SAINT-VICTORET

Le musée de l'Aviation de Saint-Victoret est un musée aéronautique regroupant des avions civils et militaires, des hélicoptères, une salle de projection, deux salles de technologies et une salle de maquettes.

Il a été créé en 2006 par une poignée de bénévoles qui aujourd'hui encore font vivre ce musée.

CONFÉRENCE SUR LE CONCORDE

Quelques mois avant le premier pas de l'homme sur la Lune, le monde entier découvrait la majesté du Concorde, le premier avion commercial supersonique. Fruit d'un défi technologique exceptionnel alliant vitesse et aérodynamisme, il symbolise l'un des plus grands programmes aéronautiques du XXe siècle, révolutionnant l'aviation moderne.

Après la Seconde Guerre mondiale, le rêve de voler à plus de 2000 km/h à 18 kilomètres d'altitude semblait insurmontable. Tout était à inventer pour concrétiser cette ambition, que les deux rivaux de l'époque, les États-Unis et l'URSS, ont tenté en vain de surpasser. Le Concorde, grâce à sa voilure néo-gothique, ses quatre turboréacteurs à postcombustion, son alliage résistant à l'échauffement aérodynamique et son intérieur futuriste, a permis de relier Paris et New York en 3h30.

Cette visite est actuellement planifiée en collaboration avec les responsables du musée.

Nous vous fournirons plus d'informations comme l'adresse, les heures d'ouverture et le prix une fois que le projet sera entièrement achevé.